

Ça sent le brûlé

- Date de la sortie : **07/01/2022**
- Cavité / zone de prospection : **Trou vers la Glacière**
- Massif **Rocher de Leschaux**
- Personnes présentes **Guy Masson et Dominique Boibessot**
- Temps Passé Sous terre : **1.33h**
- Type de la sortie : Prospection,
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,
Plongée **Explo**
- Rédacteurs **Dominique Boibessot**

Même RDV, même marche d'approche, même descente vers le fond sauf qu'il y a 10 à 20cm de poudreuse sur la trace.

La glace nous accompagne sur 20m de long car le courant d'air est important et il aspire le froid. Nous enlevons les déblais puis deux blocs bien coincés nous occupent un bon moment. Une fois ceux-ci retirés, nous pouvons voir la suite. Si lors de la dernière sortie cela sentait le roussi maintenant ça sent le brûlé : Le méandre fait 10cm de large et sur un mètre il garde la même dimension. Le courant d'air va vers l'inconnu qui est caché par un virage. Pas d'écho. On n'y croyait pas trop mais nous sommes tout de même déçus. Nous décidons d'abandonner et remontons en remplissant les kits. 5 cm de poudreuse en plus.



Le méandre final de 10cm de large



A l'entrée